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２０年喘息を患った方が、松本医院を受診。 

2年間の治療で快方へ向かわれています。 
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私は２０年以上喘息で苦しみ、松本医院にかかるまではフルタイトと言う薬

に頼っておりました。友達から松本医院を紹介され、漢方の薬で自分の免疫を

上げていく治療だと知りました。 

はじめは（今飲んでいる薬を止めて漢方薬だけで大丈夫？）と正直怖かった

のですが、松本先生（院長先生の息子さん）が丁寧に説明してくださり、私も

初診前にホームページの説明を読んでいたので、自分が今どのような状態なの

かは、よく判りました。 

もうすぐ２年になりますが、漢方の煎じ薬だけでも喘息が治まっています（ま

だ完全に治ってはいません）。そして、免疫を上げるため、日々、努力をしてお

ります。完治したら嬉しいのですが、２０年もの病気のことを考えるとまだま

だ先だと思います。先日の血液検査でも良くなってきているのが数字として表

れていました。免疫力って凄いなって思います。もちろん、松本先生も凄いと

思います。 


